

Elternbrief Nr 3

Liebe Eltern,

Hagenbach, 30.11.2022

es gibt Veränderungen, die unseren Schulalltag betreffen:

CORONA

- Sie müssen Corona- Erkrankungen nicht mehr melden, wir müssen diese nicht mehr an das Gesundheitsamt weitergeben und die Klassengruppe wird auch nicht mehr informiert.
- Falls Ihr Kind positiv getestet ist und OHNE Symptome, dann darf es mit Mundschutz den Unterricht besuchen.

KRANKENSTAND

Letzte Woche waren wir von einem heftigen Krankenstand unter den Kindern betroffen. In einigen Klassen fehlte mehr als die Hälfte der Kinder krankheitsbedingt.

Wir bitten Sie, darauf zu achten, dass Ihr Kind nach Krankheit unter folgenden Bedingungen zurück in den Unterricht kann:

- nach einem erkältungstypischen, fiebrigen Infekt
 - 24 h fieberfrei
 - nur noch leichte Erkältungssymptome, stark verbesserter Allgemeinzustand
- nach Magen- Darm- Beschwerden
 - **48h** nach den letzten „Beschwerden“

Wir wissen, dass die Einschätzung der Beschwerden eine sehr individuelle ist und sich die Lage über den Morgen auch verändern kann.

VERABSCHIEDUNG FRAU ELISCHER

Am Donnerstag verabschieden wir Frau Elischer in den Ruhestand. Wir gestalten mit den Schülern eine kleine Abschiedsfeier und wollen ihr so für den weiteren Lebensweg alles Gute wünschen und uns für ihre Unterstützung bedanken.

FAHRT NACH KARLSRUHE

Am 15.12. werden wir mit allen Kindern der Schule mit dem Bus nach Karlsruhe ins Staatstheater fahren und dort ein Theaterstück anschauen. Dank der Unterstützung des Fördervereins und der Einnahmen des Wintermarktes beläuft sich Ihr Eigenanteil auf **4€** pro Kind. Ich bitte Sie dieses Geld bis nächsten Mittwoch den Kindern mit in die Schule zu geben, da der Förderverein bereits in Vorlage getreten ist. Da die Theatervorstellung um 11.00 Uhr startet, werden wir an diesem Tag erst gegen 13.15 Uhr, eventuell 13.30 Uhr zurück an der Schule sein. Bitte rechnen Sie damit, dass Ihr Kind entsprechend später kommt. Sie bekommen von den Klassenlehrern zusätzliche Informationen, was

das Gepäck für diesen Tag betrifft. Der Schultag beginnt für alle, wie gehabt, um 8.00 Uhr, GTS und Betreuende Grundschule finden statt.

Wir freuen uns sehr, dass es uns möglich ist, gemeinsam eine solche Veranstaltung zu besuchen. Da der öffentliche Nahverkehr zusätzliche 200 Personen nicht für uns nachvollziehbar organisieren konnte, sind wir auf den Bustransport umgestiegen.

ESSEN und ESSENSKOSTEN

Die Essenskosten der GTS sind stark gestiegen, darüber hat die VG Sie informiert. Die VG hat in den letzten Jahren einen hohen Anteil der Essenskosten übernommen, daher war der Preis über Jahre hinweg trotz gestiegener Kosten sehr gering. Ein Anteil der Kosten wird auch weiterhin von der VG getragen, dennoch ist die Preissteigerung für die Eltern spürbar.

Wir haben wiederholt darauf aufmerksam gemacht, dass bis **FREITAG** der Vorwoche die Kinder der Betreuung zum Essen gemeldet werden müssen. Tagesaktuelle An- und Abmeldungen werden ab **JETZT** nur noch im **Krankheitsfall und bis 8.00 Uhr** akzeptiert.

ADVENTSMONTAGE

Jeden Montag beginnen wir die Woche gemeinsam mit einer kleinen Zusammenkunft. Klassen oder einzelne Kinder bereiten etwas vor, tragen etwas vor und wir starten dann erst nach 8.15 Uhr mit dem regulären Unterricht. Auf den Fluren wird nun nach und nach weihnachtlicher Schmuck Einzug halten und das Plätzchenbacken der Klassen wurde heute „eröffnet“.

Wir wünschen Ihnen allen eine ruhige Vorweihnachtszeit.

Mit freundlichen Grüßen aus der Schule

N. Li- Sai und D. Mendes Freire

(Schulleitung)